



#PODERJUDICIAL

Elecciones por urnas

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió no descartar la posibilidad de que jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la

**CRÍTICA Y
POSTURA
OFICIAL**

El mandatario lleva varios días cuestionado el trabajo del Poder Judicial.

Nación (SCJN) sean electos en urnas, pues reiteró que el Poder Judicial está podrido.

En el contexto de la elección de consejeros electorales en San Lázaro, el titular del Ejecutivo consideró que más que la experiencia en los cargos, lo importante es la honestidad de los funcionarios públicos, especialmente en el Poder Judicial. **E. CASTILLO Y N. GUTIÉRREZ**